
MESSAGE DU 04 OCTOBRE 2023 

LE PRIX A PAYER POUR TA VICTOIRE (PARTIE 2) 

24 Il leur proposa une autre parabole, et il dit : Le royaume des cieux est semblable à un homme qui a semé 

une bonne semence dans son champ. 25 Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema de 

l'ivraie parmi le blé, et s'en alla. Mathieu 13 verset 24-25.  

Seigneur, je prie encore ce matin au nom de Jésus que ta parole nous touche, que ta parole nous transforme, 

Seigneur touche la vie d’un frère, touche la vie d’une sœur, touche quelqu’un en ce moment par ton esprit. 

Je prie que le Dieu de grâce fasse abonder sa grâce sur toi qui nous reçoit en ce moment dans le nom de 

Jésus. Je prie que tu seras la tête et non la queue. Je prie que tu réussisses et que tu n’échoueras pas dans le 

nom de Jésus. Que ce soit dans les choses spirituelles aussi bien que dans les choses naturelles, tu seras la 

tête et non la queue dans le nom de Jésus. Que tous les plans de l’ennemi contre ta vie soient complètement 

annulés, toute mauvaise graine que l’ennemi a semée dans ta vie soit complètement détruite dans le nom 

de Jésus nous avons prié. Amen.  

Dans cette parabole, Jésus dit le royaume des cieux est semblable à un homme qui a semé une bonne 

semence, la semence est bonne, la semence est donc supposée apporter de bons fruits. Il dit mais pendant 

que les gens dormaient, son ennemi vint semer de l’ivraie, ça veut dire de la mauvaise semence parmi le 

blé et il s’en alla et dans la suite nous allons voir que lorsque la bonne la bonne graine a germé ou bien les 

bonnes graines ont germé, l’ivraie aussi à germer ça veut dire qu’il y a une confusion déjà, il y a un 

problème, il y a plus la pureté dans ce que la personne veut faire. L’ennemi a déjà mis le bâton dans les 

roues de la personne parce que la personne a semé une bonne semence mais l’ivraie aussi est sortie. Dans 

ce monde que tu as un ennemi, un ennemi qui t’a choisi donc tu n’as pas le choix, que tu le veuilles ou pas 

l’ennemi, tu as déjà choisi et l’ennemi n’est pas ta grand-mère, ta belle-mère, ton beau-père. Le diable peut 

utiliser n’importe qui contre toi. Même l’ennemi même c’est le diable, peu importe la méchante personne 

qui se lève contre toi ou la personne qui s’est laissée utiliser par le diable, il faut savoir que l’ennemi que 

tu as, l’ennemi 1ᵉʳ que tu as dans le monde, c’est le diable et cet ennemi t’as choisi et il te poursuit. La Bible 

dit qu’il rôde comme un lion rugissant cherchant qui dévoré. Il cherche, s’il te trouve, il te dévore mais 

vous voyez le problème, ce n’est pas la puissance ou la férocité du diable mais le problème c’est que les 

gens dorment, tu as de bons plans, tu as de bons désirs ; oui, tu veux servir Dieu, tu veux plaire à Dieu, tu 

ne veux plus vivre dans le péché, tu veux réussir dans ce mois, tu veux avoir la victoire et tu as semé la 

bonne semence. Tu as peut-être prié, tu as peut-être fait une offrande, tu as fait des vœux à l’église, tu 

essaies. Il dit, mais pendant que les gens dormaient, son ennemi vint semer l’ivraie parmi le blé et s’en alla. 

Le problème qui se trouve ici c’est le moment où les gens dorment, le moment où les gens dorment, c’est 

en ce moment que l’ennemi vient semer, dormir ici ne se réfère pas au repos que tu as lorsque tu t’allonges 

sur ton lit pendant la nuit ou pendant la journée pour te reposer non. Dormir ici montre un état de distraction, 

un état de non responsabilité, un état où les gens s’oublient. C’est en ce moment que l’ennemi vient semer 

l’ivraie, vient semer la mauvaise semence. La question pour toi mon frère, ma sœur est de savoir où est-ce 

que tu dors actuellement, dans quoi est-ce que tu dors. Il y a plusieurs manières de dormir et plusieurs 

choses dans lesquelles nous dormons, dormir un, veut dire que tu n’as pas un but, tu n’as pas une 

responsabilité, tu ne t’es pas fixé quelque chose que tu dois faire. Dans ce mois d’octobre, quel est ton 

objectif, tu ne peux pas t’asseoir à la maison et penser que les choses vont changer. Tu dois avoir un objectif 

peu importe, peu importe mais quand même tu dois avoir un objectif et lorsque tu travailles à cet objectif 

et tu atteins ton objectif c’est déjà la réussite, tu peux ne pas acheter une maison, tu peux ne pas faire 

quelque chose de très grand mais du moment que tu as un plan, un objectif à atteindre peu importe ce 

discours que je vais lire le livre de Romains ou bien le livre des Actes pendant le mois d’octobre si tu atteins 

l’objectif là, ça c’est une réussite. Peu importe, tu te dis ok, tu fais apprendre comment retoucher les habits 

pendant le mois d’octobre, si tu arrives à atteindre cet objectif c’est déjà une victoire. Même si c’est petit, 

c’est quand même une victoire. Il ne faut pas être paresseux, la plupart de nous, chrétiens, nous sommes 

devenus paresseux, nous croisons les bras, ça c’est dormir. Si tu es ainsi, le diable va semer la mauvaise 

semence, le diable va semer la pauvreté dans ta vie, le diable va semer même la maladie, le diable va semer 

beaucoup de choses parce que tu dors.  



Dans Ephésiens chapitre 5 le verset 14 à 16, la Bible dit 14 C'est pour cela qu'il est dit : Réveille-toi, toi 

qui dors, Relève-toi d'entre les morts, Et Christ t'éclairera. 15 Prenez donc garde de vous conduire avec 

circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages ; 16 rachetez le temps, car les jours sont 

mauvais. Ça veut dire que quand tu dors, quand tu es distrait, tu es déjà mort c’est pour cela il dit réveille-

toi, toi qui dors ; relève-toi d’entre les morts parce que ton sommeil est égal à ta mort. Quand tu dors dans 

la vie, tu es fini. Une autre manière dont les gens dorment, c’est les réseaux sociaux, vous voyez. Le diable 

ne vient plus avec des cornes, avec des yeux rouges, non le diable ne se manifeste jamais comme ça. Je ne 

sais pas si tu as une fois vu, le diable ne se montre pas comme ça, il se montre au travers des choses. Vous 

pensez que les gens ont pris le temps, leur argent pour créer des réseaux sociaux pour vous, pour que vous 

utilisiez gratuitement seulement pour être distrait et content. Vous pensez qu’ils sont si gentils pour créer 

quelque chose pour vous, seulement pour vous enjailler et vous jouir. Il y a quand même un plan derrière a 

mise à part le plus fait qu’ils font de l’argent sur ça, il y a un plan derrière aussi. Aussi, si tout le monde 

devient engagé dans quelque chose ça va détruire, ça va détruire le plan du diable, ça va réduire la 

productivité de certaines grandes campagnes alors, il doit avoir un système par lequel on vous distrait, 

complètement distrait. Il y a des gens qui sont sur les réseaux sociaux toute la journée sans rien faire et 

après c’est pour accuser le gouvernement que c’est à cause du gouvernement qu’il y a la pauvreté, non. Tu 

es la cause de la pauvreté parce que là où tu es, si on t’amène à la place du gouverneur, tu ferais la même 

chose, tu ferais même pire parce que toi tu n’étudies même plus, tu ne fais même aucun un effort, tu es 

seulement sur Tik-tok toute la journée, tu es sur Facebook toute la journée, sur Instagram toute la journée 

et tu espères, tu penses que d’une manière ou d’une autre Jésus va descendre du ciel et va te bénir, tu te 

trompes. Il dit réveille-toi, toi qui dores ; relève-toi d’entre des morts et Christ éclairera, ça veut Christ va 

te montrer la voie. Il dit prenez donc garde, verset 15, Ephésiens 5 ; prenez donc garde de vous conduire 

avec circonspection, non comme des insensés mais comme des sages. Nous sommes, notre génération est 

devenue insensée, insensée par rapport aux réseaux sociaux, nous avons oublié la vie. Il y a certaines 

personnes qui regardent des films, des films saisonniers pendant des heures, pendant des jours, pendant des 

mois et tu espères évoluer, tu espères réussir comment ? Tu ne peux pas avoir la vie en toi dans ce mois si 

tu agis ainsi, C'est pour cela qu'il est dit : Réveille-toi, toi qui dors, relève-toi d'entre les morts, Et Christ 

t'éclairera. Le verset 16 dit, Ephésiens chapitre 5 verset 16, il dit rachetez le temps car les jours sont 

mauvais. Vous voyez rachetez le temps au moment ; où tu es en train de t’amuser sur tiktok, au moment où 

tu es en train de te distraire sur Instagram c’est en ce moment que le diable vient se mettre dans ton foyer. 

Tu dis comment, oui il envoie des esprits par des images, il envoie des esprits par des sons que vous écoutez, 

n’oubliez pas les sons, les images tout ça se sont des véhicules de transport pour les esprits, n’oubliez pas 

que c’est par des cris que les murs de Jéricho sont tombés. Vous pensez que c’était la force naturelle du cri 

des gens qui a fait écrouler les murs, les murs de Jéricho non, il y avait un esprit derrière, l’esprit de Dieu 

a accompagné le son qui était émis par les trompettes des sacrificateurs et par la voix, le cri du peuple, 

l’esprit de Dieu a traversé ou a voyagé sur le son qui a été crié, prononcé, déclaré le jour-là. C’est de la 

même manière que le diable aussi par des musiques, par des sons, par ces choses-là, les démons sont 

envoyés dans les familles, les démons sont envoyés dans les finances, les démons sont envoyés dans les 

activités des gens, la même chose pour les images. La Bible dit que lorsque nous le verrons, nous serons 

comme il est, il dit lorsque le Seigneur va apparaître, nous serons comme il est car nous le verrons tel qu’il 

est et aussi la Bible dit que lorsque nous regardons comme au travers d’un miroir la parole de l’Eternel, 

nous sommes transformés en la même image donc, quand tu regardes une image, tu te transformes en la 

même image. Le diable envoie des images, les images qui sont corrompues, qui sont corrompus par des 

démons et quand tu regardes, tu es transformé en la même chose. Tu es transformé en échec, tu es transformé 

à un vaurien, tu es transformé à de n’importe quoi et tu accuses le gouvernement, tu accuses même Dieu 

que c’est Dieu qui ne t’a pas béni et non réveille-toi, toi qui dors relève-toi d’entre les morts et Christ 

t’éclairera, c’est une responsabilité. C’est un prix à payer si tu veux être victorieux, ce n’est pas par chance, 

ce n’est pas par hasard. Dieu n’est pas quelqu’un qui va promouvoir la paresse. Dieu n’est pas quelqu’un 

qui va promouvoir la non responsabilité, réveille-toi, toi qui dors et relève-toi d’entre les morts et Christ 

t’éclairera. Si tu dors l’ennemi viendra semer l’ivraie mais je prie pour toi que tu te réveilles, je prie pour 

toi que tu te relèves d’entre les morts afin que Christ t’éclaire.  

CONFESSION : 



Au nom de Jésus aide-moi à sortir de la distraction, du sommeil et de la mort. Je rachète le temps à partir 

d’aujourd’hui et je marche dans la gloire de l’Eternel. Je me réveille d’entre les morts, je me réveille ; Christ 

ma lumière, Christ éclaire ma vie, Christ éclaire ma vie, Christ éclaire ma vie. Donne-moi un objectif, aide-

moi à diriger ma vie et enseigne-moi à compter mes jours dans le nom de Jésus. Il dit lève-toi brille, car ta 

lumière est là. Je prie pour toi de te lever, de briller car c’est ta saison, c’est un moment de briller. C’est ton 

mois de victoire dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Due Dieu vous bénisse, je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère, le pasteur JESPERE 

HOPEMAN. Shalom. 

 
VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN 

 


